

Spenglerwetter? Nein, aber bei uns sind Sie trotzdem richtig

Der Winter meint's gut mit uns. Nur mit „uns“ ist nicht die Carrosserie-Branche gemeint. Viel eher freut üppiger Schneefall heute vor allem die Fans des Wintersports. Das so genannte Spenglerwetter, das dem Gewerbe in früheren Zeiten besonders viele Unfallinstandstellungen beschert hatte, ist Schnee von gestern.

Ein Satz, den wir in diesen Tagen wieder viel zu hören bekommen ist der: „So, es ist wieder Spenglerwetter, nicht wahr?“ Dabei wird bis über beide Ohren fröhlich gegrinst. Allerdings nur bis wir erwidern: „Nein, das Spenglerwetter gibt's schon lange nicht mehr. Hauptgrund ist der, dass Autofahren dank der vielen Assistenzsysteme wie ESP, ABS usw. in den letzten Jahren immer sicherer wurde – auch auf Eis und Schnee. Hinzu kommt die Tatsache, dass der Grossteil der Autofahrer auf Schnee besonders vorsichtig fährt und bei Schneefall generell weniger Autos unterwegs sind.“

Also, Winter mit Schneefall bedeutet für unsere Branche nicht automatisch Hochkonjunktur. Denken Sie jetzt bloss nicht, dass uns das besonders traurig macht. Wir freuen uns an keinem Unfallschaden. Viel eher treibt uns an, einen Unfallschaden wieder so instand zu setzen, dass das Auto optisch und sicherheitstechnisch wieder genau so dasteht wie vor dem Unfallschaden und alle laufenden Herstellergarantien erhalten bleiben.

Das erreichen wir, indem wir Unfallinstandstellung immer nach Herstellervorgaben ausführen und ausschliesslich Originalteile verwenden. Darüber hinaus bieten wir als Swisssgarant-Betrieb lebenslange Garantie auf unsere Arbeit. Diese Garantie bleibt auch bei einem Halterwechsel auf dem Fahrzeug.

Für Sie von besonderem Interesse dürfte auch sein, dass wir für Sie im Schadenfall das komplette Schadenmanagement erledigen. Das heisst, wir führen Gespräche und Verhandlungen mit den involvierten Versicherungen, erledigen die nötige Korrespondenz und Administration und vertreten stets Ihre Interessen. Dazu gehört etwa auch, dass wir der Meinung sind, dass Sie im Schadenfall Anrecht haben auf einen adäquaten Gratis-Ersatzwagen, der Ihre Mobilität sicherstellt.

Das hat für Sie den grossen Vorteil, dass Sie während des Vorgangs der Schadenerledigung vom Versicherer zu nichts „überredet“ werden können, das Sie eigentlich gar nicht wollen.

Bei uns sind immer Sie der Kunde und nie die zahlungspflichtige Versicherung. Das heisst, wir können nie in einen Interessenkonflikt geraten, weil wir in keinerlei Verträge mit Versicherern eingebunden sind.

Haben Sie Fragen zu diesem oder weiteren Themen? Kontaktieren Sie uns am besten via E-Mail: info@autohauser.ch.

Gute und sichere Fahrt wünscht Ihnen Thomas Hauser